

Communiqué de presse
Association
Protection Aménagement Réappropriation Collective
(PARC) Saint Sauveur

20 juillet 2018

La municipalité lilloise déplore la disparition d'arbres et souhaite en replanter massivement ([20 Minutes, 6 juin 2018](#)) ?

L'association PARC Saint Sauveur et ses ami.e.s ont anticipé ses désirs : 250 arbustes, incluant 10 essences différentes (feuillus, épineux, fruitiers), ont été plantés et entretenus sur le site du Belvédère. Plus de 100 mètres d'allées, ainsi que des clairières, ont été aménagés afin de permettre à tous de profiter de cet îlot de verdure. Ce travail a de plus permis le recensement de plus d'une centaine de pieds d'orchidées sauvages d'une variété protégée (Ophrys Apifera).

Un premier pas dans notre démarche de Protection, d'Aménagement et de Réappropriation Collective du site Saint Sauveur !

Si cela peut de plus aider la municipalité dans sa quête du label « [capitale européenne verte 2019](#) » ...



